



社会福祉法春献美会

みなみさいごうのぞみだより

みなみさいごうのぞみ保育園

令和7年8月1日発行

朝から日差しが強く、肌にじりじりと感じる日が続いているが、子ども達は暑さに負けず元気いっぱいです。暑い中でも、子ども達は、クラスで育てているお野菜に、順番に毎日水やりをして育てています。水をあげないと、葉がしおれてしまい元気がないです。お野菜に声をかけながら水かけをしている姿が可愛いです。

先月は、夏まつり会へのご参加ありがとうございました。この日も気温が高かったですが、室内で行ったので、ゆったりと親子で楽しんでいただけたかと思います。皆様からの夏まつり会の感想を玄関に掲示しました。次回の夏まつり会が参加してくださる皆様にとってより良い会になりますように努めています。

お盆期間中、普段と異なる生活が続く日があるかと思います。できるだけ、園での生活リズムを意識していきましょう。また、暑い日が続き、水遊び等を経験することが多いかと思います。子どもから目を離さないよう十分に気を付けて楽しみましょう。

【8月の予定】

- 1日 避難訓練
- 12日～15日 希望保育
- 20日 身体測定 幼児
- 21日 身体測定 乳児
- 29日 プール納め



【9月の予定】

- 11日 総合避難訓練
- 17日 身体測定 幼児
- 18日 身体測定 乳児
- 30～10/2 西中学校生 職場体験学習
- ＜体育教室＞かえで組・さくら組
8/18, 27 9/3, 12, 17, 24, 29
- ＜英語教室＞さくら組
8/25 9/22



エピソード



朝の出来事です。

0歳児のAちゃんが自分の思いが通らず泣いていた。そこへ、Bちゃんがアンパンマンの人形を持って、Aちゃんの前にそっと置いた。Aちゃんは、人形を見て一瞬泣き止んだが、また泣き始めた。Bちゃんは、泣き止まないAちゃんを見て、少し困った表情をしてAちゃんをじっと見つめていた。

これが、保育の中であった出来事です。

Bちゃんは、泣いているAちゃんを部屋の離れた所でじっと見ていた。Bちゃんは、Aちゃんがアンパンマンが好きだということを、一緒に生活していく中で知っていた。だから、アンパンマンを見せれば、Aちゃんは泣きやむかと考えたのでしょう。この姿から、Bちゃんの友だちを思いやる優しさが感じられます。子ども達は、まだ言葉は言えませんが、しっかりと心情が育っています。人は、誰かと関わることで、相手の思いに気づき、優しくしてもらった心地いい体験は覚えています。それを、友だちに返していくのです。時には、自分の思いが通らず、喧嘩が起きることがあります。そこから、自分の気持ちを調整する、折り合いをつける力が育っていくのです。保育園は、まさに学びの場です。

その後、Aちゃんは、担任に抱っこをしてもらい、自分の思いを受け止めてもらったことで落ち着きました。

お知らせ

◆きのこ組 保育士 が9/1より、産前休暇に入ります。そのため、きのこ組に保育士 が入ります。よろしくお願いいたします。



8月生まれのお友だち

17名のお友だちが お誕生日を迎えます。

おめでとうございます。



水かけのお当番を、
暑い中頑張っていま
す。ありがとうございます。

